

# Im Flutlicht auf die Piste

Josef Feldmaier, Leiter des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing, überreichte eine Spende in Höhe von 500 Euro an den Skiclub **Hunderdorf**. Die symbolische Übergabe fand vor der Skihütte in Hinterwies statt. Die finanzielle Unterstützung ermöglicht Flutlichtfahrten für das Team Extrem des Skiclubs. „Die Raiffeisenbank Straubing unterstützt seit vielen Jahren lokale Vereine wie den Skiclub Hunderdorf. Mit dieser Spende möchten wir den Skibegeisterten des Vereins die Möglichkeit bieten, bei den Flutlichtfahrten in diesem Jahr ihrem Hobby bestmöglich nachzugehen. Es freut uns sehr, einen Beitrag zur Umsetzung des Ausflugs leisten zu können“, betonte Feldmaier. Viola Probst, erste



Vorsitzende des Skiclubs, bedankte sich im Namen des gesamten Vereins: „Wir freuen uns sehr über die großzügige Unterstützung der Raiffeisenbank. Das Geld hilft uns, unsere Flutlichtfahrten in diesem Jahr umzusetzen. Gerade für unsere zahlreichen jungen Mitglieder ist

das ein großes Highlight.“ Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. Jeder Teilnehmer trägt mit seinem Loskauf zur Unterstützung sozialer, karitativer oder kultureller Zwecke in der Region bei. – Bild (von links) Viola Probst, erste Vorsitzende des Skiclubs, Josef Feldmaier, Leiter des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing, und Jana Gmeinwieser, Kassierin des Skiclubs, bei der Spendenübergabe in Hinterwies.

Foto: Raiffeisenbank